## Biographie du médecin chef des services Pierre MAHE

Né le 19 mars 1969 à Saint-Brieuc, Pierre MAHE est admis à l'école du service de santé des armées de Bordeaux le 1<sup>er</sup> septembre 1988.

Reçu docteur en médecine, spécialité de médecine générale en 1996 et médecine d'urgence en 1999. Après l'obtention de son brevet militaire parachutiste et de moniteur commando, il sert dans les unités parachutistes et des forces spéciales dont il reçoit la qualification de chef de détachement de recherche aéroportée.

En 2013, il rejoint le commandement des opérations spéciales à Paris au poste de conseiller santé du général commandant les opérations spéciales.

En 2017, il est affecté à la chefferie du service de santé pour les forces spéciales, 2018 en qualité de commandant en second.

En 2020, il est muté à la division « opérations » de la direction centrale du service de santé des armées à Paris comme adjoint au bureau emploi, en charge du développement capacitaire des unités médicales opérationnelles.

en 2021, il revient comme commandant de la chefferie du service pour les forces spéciales de santé, la composante médicale des opérations spéciales.

En 2023, il est promu au grade de médecin chef des services de classe normale (OF6) et est affecté à la direction centrale du service de santé de sarmées comme adjoint à la divbision « opérations » et officier général en charge des relations internationales

Tout au long de sa carrière, le médecin en chef Pierre Mahé, participe à de nombreuses opérations notamment Salamandre, Licorne, Pamir, Sabre, Chammal, Tamour et Barkhane. Ses actions au cours de ces missions lui valent d'être récompensé à plusieurs reprises.

Chevalier de la Légion d'honneur, chevalier de l'ordre national du Mérite, le médecin en chef Pierre Mahé est titulaire de la médaille de la défense nationale échelon or, de la médaille d'outre-mer et de la médaille commémorative française.

Le médecin chef des services Pierre Mahé est marié et pére de cinq enfants.